

Perrita rescatada es la regalona de Seguridad Pública de Quillota

Al ver cómo arrastraban a la fuerza desmedida al indefenso can, muchos recordaron otro caso ocurrido en La Calera hace unos años, el de "Bolt".

Adita González Martínez
 La Estrella de Quillota-Petorca

La madrugada del 10 de enero, en una calle casi vacía de Quillota, una escena estremeció a los funcionarios de Seguridad Pública de la comuna que realizaban un patrullaje preventivo: una perrita joven, temblando y agotada, era arrastrada por varias cuadras por un sujeto que insistía en obligarla a caminar pese a su evidente colapso. La cachorra, incapaz de seguir avanzando, se quedó inmóvil en medio de la vía, titirando de miedo.

Los patrulleros no dieron. Se acercaron, intervinieron y la rescataron. Bastaron unos minutos de agua, comida y caricias para que la perrita —de apenas siete meses, según su posterior evaluación veterinaria— comenzara a relajarse. Fue trasladada a la base de la Central Cámaras San Isidro, donde los funcionarios la recibieron con afecto inmediato. “Se ganó el corazón de todos”, comentaron desde el equipo, que no ha dejado de seguir su evolución.

APOYO DE VECINOS

Una vecina animalista se ofreció a cuidarla temporalmente mientras se gestiona su adopción definitiva. Y el martes 13 de enero, la cachorra llegó a la Veterinaria Municipal de Quillota, donde el doctor Camilo Arancibia confirmó que pesa 15 kilos, fue desparasitada y deberá esperar una semana para iniciar su proceso de vacunación. Luego vendrá su esterilización.

“Es importante que los vecinos denuncien estos casos. El servicio está disponible y debe-



EQUIPO DE SEGURIDAD PÚBLICA RESCATÓ A LA PERRITA DE 8 MESES QUE ESTABA SIENDO MATERATADA.



CON UN POQUITO DE CARÍO RECUPERÓ EL ÁNIMO.

mos actuar rápido”, señaló el profesional.

“Hoy se encuentra en mejores manos, está en su hogar temporal y le van a dar los cuidados hasta encontrar una familia como hogar definitivo, así que desde ya los dejamos a todos quienes quieran adoptarla o consultar por ella, hacerlo a través de nuestros canales formales y Seguridad Pública. La próxima semana vamos a colocar sus vacunas al día y con el compromiso de esterilización, así que aquellas personas que quieran darle un hogar definitivo y darle el cariño que se merece, van a estar en contacto con nosotros para que podamos colocarle un microchip de identificación y la esterilización gratuita por parte de la municipalidad de Quillota” aseguró el coordinador de la Veterinaria Municipal.

EL RECUERDO DE BOLT

El rescate de esta perrita ocurre poco más de un año después del término de uno de los episodios de maltrato animal más brutales y recordados de la zona: el caso de “Bolt”, el perro que fue amarrado y arrastrado por varios kilómetros en La Calera en noviembre de 2023. El hecho generó indignación nacional y terminó con dos condenados por maltrato animal, quienes quedaron inhabilitados de por vida para tener mascotas.

Bolt sobrevivió tras semanas de tratamiento por quemaduras y lesiones graves, y finalmente fue adoptado por una familia que lo cuida hasta hoy. Su historia se convirtió en un símbolo de resiliencia y en un recordatorio de que la violencia contra los animales no puede normalizarse. Por eso, el caso de esta nueva cachorra golpea especialmente fuerte. No solo por la crueldad del acto, sino porque demuestra que aún queda camino por recorrer en educación, denuncia y protección animal.

UN MEJOR FUTURO

La perrita rescatada hoy está a salvo. Juguetona, cariñosa y con una energía que sorprende después de lo vivido, espera su alta médica para comenzar el proceso de adopción. Desde Seguridad Pública y Medio Ambiente de Quillota aseguran que seguirán acompañando su recuperación y que no dejarán este caso sin seguimiento, porque, como ocurrió con Bolt, cada rescate es también una oportunidad para que una vida vuelva a empezar. ☺